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部会・委員会など 次回(12月)開催のご案内11月の報告・今後の予定等

こども部会

開催予定日
　12月20日(火)16:00～
　にじいろキッズらいふにて
「乳幼児期：就学までのフロー
チャート作成③」について

しごと部会

開催予定日
　12月13日(火)15:30～
　ハーモニー桃の郷にて
　「一般就労移行ついて」

※しごと部会忘年会
　12月16日(金)を予定。

【部会報告】開催日：11月22日(火)　にじいろキッズらいふにて
～学齢期『個別支援計画と相談員との連携②』～
＊療育コーディネーターより　第1回放課後支援を考える会報告
＊グループに分かれて検討
　相談支援専門員と事業所の状況を共有/相談支援専門員と事業所の連携/学校との
連携の取り方/家族と子どもの気持ちのずれが出てきたときの対応　など
→学齢期の次回開催…「個別支援計画と相談員の連携について③」
　1月24日（火）9：30～市職員会館

【部会報告：工賃アップ】開催日：11月15日(火)　ハーモニー桃の郷にて
＊受注リストの更新…小春日和の仲田さんが中心となり今年度第1回目の更新が終了。
→すでに長野市HPには新しいものがアップされている。※次回の更新…2月頃を予定。
＊優先調達とのリンク…セルプセンターが共同受注の窓口に→加盟していない事業所への対応
も検討が必要。1つの方法としてリスト右端にメールアドレスが記載してあるため注文があっ
たときは一斉にメールをしていくことも考えていく。
＊冬季国体に向けて…自分たちにできそうなことを考えてみる。
＊新事業・他事業連携について…長野市の『ご縁』マークを入れたものを作れないか。
→部会で統一したものを作る、各事業所で作っているものにマークを入れるなどの意見が出る
中、今後市政120周年を控えていることもあり、各事業所で『ご縁』マークを入れた商品を持
ち寄り部会で評価しあうのはどうかという意見が出る。

開催予定日
【昼の部】
　12月13日(火)13:30～
　市障害者センターにて

【夜の部】
　12月5日(月)18:30～
　ふれあい福祉センターにて

※事前に申し込みが必要。
【問い合わせ先】
   電話026-285-1900

開催予定日
12月の開催はありません。

1月23日(月)15:00～
　ハーモニー桃の郷にて
「ユニバーサルデザインに
ついて考える」

開催予定日
　12月16日(金)15:30～
 市役所第2庁舎10階203にて

「地域とのつながりを、地
域の人と考える」

開催予定日
12月の開催はありません。

 
1月26日(木)10:00～
　ハーモニー桃の郷にて
「居宅介護事業所における外出
支援の課題/GH世話人連絡会の
まとめ」

【部会報告】開催日：11月28日(月)　ハーモニー桃の郷にて
「一般就労での障害者雇用の現状」→各機関より現状や課題の報告がある。
①ハローワーク：就職後、障害者への配慮を行ったか調査→特にないというところが多い。
②障害者就業・生活支援センター：業務と支援状況の説明
③さくら会より：事例を通して成功例やうまくいかなかったケースを紹介
④企業(角藤)より：障害者雇用が進むかどうかは積極的なキーパーソンが必要では。
→合理的配慮や障害理解を企業ウニ進めていくは企業の理解が必要だが実際は課題が多い。企
業だけの頑張りではなく、バックアップできるしくみや体制、役割分担も必要。

【部会報告】開催日：11月18日(金)　ふれあい福祉センターにて
＊ケアマネ連絡会より：ふくしネット情報により他部会報告。施策フォーラムの報告。
＊事例検討
生活介護事業所に通う知的障害のある、統合失調症のAさんについて。
事業所内で他害行為があり服薬にも課題がある。→医療機関への正しい情報提供、環境の設
定、チームでの支援、家族との調整等の意見が出る。

【部会報告　昼の部：11月22日(火)　市障害者福祉センターにて】
　　　　　　夜の部：11月14日(月)　ふれあい福祉センターにて
＊長野市障害福祉サービスガイドについて
　サービスガイドのWeb版を長野市より委託を受けてヒューマンネットで作成をしている。
　→当事者から意見をいただきたい。
　・カテゴリー別に分かれているとわかりやすい。
　・地名だけではなく、地図から探せるとわかりやすい。
　・(Web版で)事業所名と事業所のホームページがリンクするとよい。等の意見があった。
＊ふくしネットフェスタについて
　・実行委員として参加・成功だったと思う。・継続しておこなうことが大切。
　・無料のサービスがあってもよかった。　・事業所を回ったインタビューがあるとよい等。
＊市役所新庁舎、駐車場について
　表示や案内のわかりづらさや駐車スペースについての意見があがった。
　完成後の検証が大事も大事ではないか。
＊昼夜合同交流会…1月21日(土)　コートダジュールにて16:00～お茶会 18:00～飲み会

当事者部会

けんり部会

かつどう部会

くらし部会

【部会報告：GH世話人連絡会】開催日：11月22日(火)　ハーモニー桃の郷にて
講義「世話人業務と障害者虐待防止法・障害者差別解消法について」
（１）障害者福祉理念の移り変わり　（２）障害者虐待防止法の概要
（３）障害者差別解消法の概要　（４）グループホームの役割と世話人の対応
（５）グループワーク（6～７人×７グループ）
　①呼び方について　②無視・罰　③世話人の感情コントロール
→難しいテーマを取り扱ったが、参加者の熱心な議論ができた。講師の話も色々な法律の名前
や専門用語も多くでてきたが、全体を通して聞くとわかりやすかったのではないか。

今年度の第9号のふくしネット情報です。11月下旬には長野市内でも積雪があり、いよいよ冬本番の季節になってきました。さて毎年12月3日～

9日までは「障害者週間」です。障害や障害のある人に関する国民の関心と理解を深めるとともに、障害のある人の社会参加を促進するため、全

国各地で様々な行事がおこなわれます。長野市でも10月に開催しましたふくしネットフェスタ2016に続き、12月11日(日)に障害理解特別企画

第2弾として『差別ってなぁに？～考えよう、あなたにできること～』と題し、障害のある人や差別の現状などをみんなで考える講演会を開催し

ます。詳しくは”Pick Up”のコーナーに掲載しましたので、大勢の皆さまのご参加をお待ちしております。

http://www.google.co.jp/imgres?imgurl=http://livedoor.blogimg.jp/crayon89/imgs/a/c/acc4b158.jpg&imgrefurl=http://matome.naver.jp/odai/2138210673541291101/2138210715041569303&h=777&w=1969&tbnid=RNFls2Ht4KyhIM:&zoom=1&docid=rEBiM0WAsxA54M&ei=yd9CVZPzGqLDmAW_54GgDg&tbm=isch&ved=0CCwQMygQMBA


部会・委員会など 次回(12月)開催のご案内

開催予定日
1月の開催はありません。

　2月6日(月)13:30～
　ハーモニー桃の郷にて
　「今年度の振り返り等」

施策フォーラム
開催予定日
　12月19日(月)10:00～

　ハーモニー桃の郷にて

開催日：11月8日(火)13:30～　ハーモニー桃の郷にて
長野市障害者地域生活援護事業(仮)に関しては地域生活支援拠点の整備も含めて検討が必要。
生活介護事業所における入浴加算とともに平成30年度の予算にということで検討を継続。

11月の報告・今後の予定等

ケアマネ
連絡会

開催予定日
　12月7日(水)・14日
(水)・21日(水)・28日(水)
　ハーモニー桃の郷にて

開催日:11月2日(水)・9日(水)・16日(水)・30日(水)
＊各専門部会・委員会の報告
＊相談支援専門員等スキルアップ研修の報告と内容について検討　＊各専門員からの報告
＊計画相談審査について　＊相談支援体制機能強化会議について
【相談支援体制の見直しについて意見交換】
・現状(サテライト型)のメリット・デメリット及び今後の体制について意見交換

ケアプランナー・

指定相談支援事業所

連絡会

開催日:11月7日(月)　「アンケートからの課題共有」 ハーモニー桃の郷にて
＊昨年集計したアンケートをもとに特に負担に感じていること(ケア会議・プラン作成・困難
事例・業務管理)を中心にグループワークを実施。
①ケア会議：日程調整が大変/時間に追われる/参加者の参集範囲に困る/配布する資料がプラ
ンナーによって違いがある/学校の会議とのずれがあると大変
②プラン作成：時間がかかる/アセスメントの気づきの記入が難しい/アセスメントシートの幅
を調整できるとよい/国のシートに戻すか検討したことがあった/参考シートを活用
③困難事例：GHが見つからない/軽微な触法/親の高齢化
④業務管理：モニタリングや請求が落ちてしまう/受給者証の発行に時間がかかる/児童のプラ
ンは3月に集中する等。

※運営部会にて報告予定

共に暮らす
まちづくり

研究会

開催予定日
　2月17日(金)13:30～
　トイーゴにて
　「障害のある人の職場づ
くり」

地域でいこう
委員会

開催予定日
　12月22日(木)10:00～
　長野市保健所にて
・精神科病院との連携につ
いて考える 等

開催日：11月25日(金)　トイーゴにて やさしいお店作り～店主が取り組む合理的配慮～
＊講師：金 政玉 氏　「障害のあるひとにやさしい街とは　明石市の取り組みから」
・明石市では障害者配慮条例に基づき、地域の店などでユニバーサルな環境にリフォームする
際に助成金を出している。
～ワークショップ～
　テーマ①「障害のある人が居心地よいお店とは何か」
　テーマ②「障害のある人に現在おこなっている配慮、これからやりたい配慮」
　→参加者が画用紙に記入しボードに貼り発表。積極的な意見が多く出る。

開催日:11月17日(木) 長野市保健所にて開催
＊地域移行専門員より…圏域の協議会について：須高地域は保健師が長期入院患者のリスト
アップをしている。病院関係：長野市以外の患者さんの地域移行支援に関してはその圏域の相
談員と連携して進めるようにしている。
＊スキルアップ研修(地域移行・定着支援コース)について→午前中は緊急時の対応についての
アンケート結果と実際の事例をもとに、地域定着支援の利用について考える。午後は健康福祉
大学の斉藤先生と池谷先生から精神障害についての理解などの講義・演習を行う。
＊病院関係者との連携について…「講師」という形で病院関係者に来てもらい、医療観察法や
地域とのつながりといったテーマで話をしてもらうことを計画していく。

医療的ケア
支援委員会

開催予定日
 12月12日(月)15:00～
 にじいろキッズらいふにて

開催日:11月14日(月)　にじいろキッズらいふにて開催
＊ケース検討
①医療的ケアが必要な2歳…事業所が自宅から遠く負担。→医療的ケアの受け入れ可能な児童
発達は市内に4カ所のみ。低年齢化もあり受け入れが難しい。利用したいができないことも。
②重度の脳性麻痺…養護学校ではなく地元の小学校を希望。→家族の付き添いで通うが表情も
よく刺激もある様子。親の会も紹介していきたい。
③医療食が必要なお子さんについて…緊急で家族が対応できないときの受け入れ先がない。受
け入れ先では自宅から食事を持参している。市内で医療食に対応してくれる弁当屋は少ない。
＊グループ検討
(1)医療的ケア情報ガイド…病院から退院までのフローチャートを家族目線で修正
(2)非常災害時の避難マニュアル、個別支援計画作成…薬などは文字だけだと医療関係者しか
分からない。持ち出しリストは写真がついている方が分かりやすいか。

運営部会 【開催日】11月の開催はありませんでした。
開催予定日
　1月17日(火)13:30～
　ハーモニー桃の郷にて

ふくしネット
フェスタ

ワーキンググループ

(実行委員会)

【反省会】開催日:11月8日(火)　ハーモニー桃の郷にて開催
＊ステージ：出演者の確保が困難/じゃんけん大会はアルクマの協力もあり盛況
＊販売：昨年に比べ広場への来場者は多かった　＊説明会：児童の事業所があったのはよかっ
た/来場者が減っている→会場や開催時期の検討の必要。
＊来年度に向けて：説明会と販売や発表の会場間が移動しやすいところで開催できるとよい。

立命館大学大学院法学研究科博士後期

課程修了。立教大学法学部教授、法政

大学法学部教授等を歴任し、現在は國

學院大學教授。2000年より弁護士と

して権利擁護活動に従事。2008年よ

り全国権利擁護支援ネットワーク代表

を勤めている。専門は民事訴訟で、成

年後見や虐待防止などの社会活動に広

く関わっている。
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